



Evación escolar

Evación escolar: Hay muchas razones porque los estudiantes deciden evadir la escuela. A veces nos sentimos estresados o abrumados por las clases, las tareas o los amigos. En otras ocasiones, las cosas que ocurren fuera de la escuela también pueden afectar cómo nos sentimos. Con los cambios que se esperan por la nueva administración presidencial, es muy fácil entender que puede haber nueva inseguridad y preocupación.

Las CPS están dedicadas a asegurar que las escuelas sean seguras, acogedoras e inclusivas para todos. Nuestras escuelas ya tienen en vigor fuertes reglas para proteger a los estudiantes y el personal, y puedes leer más sobre éstas [aquí](#).

¿Y qué si no me siento cómodo en la escuela?

Es comprensible sentirse inseguro sobre asistir a la escuela debido a la inseguridad de estos tiempos, pero es importante que sepas que hay pautas en vigor en el Distrito para proteger a nuestros estudiantes. Por favor recuerda:

- Las CPS **no coordinan** con el Servicio de Control de Inmigración y Aduanas (ICE).
- Las CPS **no comparten expedientes estudiantiles** con ICE, excepto en los raros casos donde haya una orden del tribunal o consentimiento del padre o tutor legal.
- A los agentes de ICE **no se les permite acceso a instalaciones de las CPS** a menos de que presenten una orden judicial criminal firmada por un juez federal.

Tengo miedo de ser detenido mientras en el camino a o de la escuela

Si un agente de ICE te contacta en la escuela, permanece calmado. No corras o intentes resistir. Tienes el derecho a permanecer callado, y recuerda que tienes el derecho a hablar con un abogado. No firmes nada sin antes consultar a un abogado. Pregúntale al agente si puedes irte, y si dicen que sí, vete con calma. A continuación tienes unas tarjetas que le puedes enseñar a un agente de ICE si se te acercan.

- [Tarjetas Know Your Rights, en español](#)
- [Tarjetas Know Your Rights, en inglés](#)

Recursos para estudiantes:

Los estudiantes tienen derecho a hasta cinco días de ausencias excusadas por salud mental, sin necesitar nota médica. Adicionalmente, los estudiantes pueden reponer todo el trabajo que hayan perdido durante estas ausencias. En general, los días de salud mental y conductual son oficialmente reconocidos como “males estudiantiles”, o sea que son razones legítimas para ausentarse. Haz [clic aquí](#) para saber más sobre las maneras en que puedes practicar el autocuidado.